

Panen Raya Harga Beras Turun



Ilustrasi: Beras Bulog.
(Foto: LintasMedan/ist)

Jakarta, 2/5 (LintasMedan) – Harga beras di sejumlah pusat perdagangan beras di Indonesia, pada pekan ini mulai turun secara bervariasi, menyusul di sejumlah daerah mulai memasuki musim panen raya tanaman padi.

“Ketersediaan beras dan stabilnya harga di pasar sebagai dampak dari panen raya bulan lalu,” kata Deputi Bidang Statistik Distribusi dan Jasa Badan Pusat Statistik (BPS), Yunita Rusanti di Jakarta, Rabu.

Pihaknya mencatat, musim panen raya tanaman padi turut mendorong terjadinya inflasi 0,1 persen.

Secara umum, menurut Yunita, inflasi April 2018 masih terkendali dan cukup rendah karena dipengaruhi oleh panen raya.

Sebelumnya, Menteri Perdagangan Enggartiasto Lukita memastikan harga dan stok bahan makanan menjelang bulan puasa akan stabil.

Sebagai langkah awal, pihaknya akan berkoordinasi dengan dinas perdagangan di seluruh provinsi untuk membicarakan harga beras di pasar-pasar tradisional.

Enggar menegaskan, pihaknya tidak ingin ada alasan dari pedagang tidak bisa jualan beras medium dengan harga yang sesuai hanya karena tidak punya stok.

Selain beras, lanjutnya, stok minyak goreng juga dipastikan aman, termasuk soal penetapan 20 persen dari total produksi harus dalam bentuk minyak goreng curah dan/atau minyak goreng dalam kemasan sederhana seharga Rp 11.000 per liter.

Penetapan ini berlaku untuk produsen minyak goreng yang ada di Indonesia. Harga Rp 11.000 per liter itu sesuai dengan Harga Eceran Tertinggi (HET) untuk minyak goreng.

“Telur dan daging ayam sangat tidak khawatir. Gula tidak ada masalah,” tutur Enggar.

Khusus bagi daging beku, pihaknya akan memberi izin impor kepada importir dengan syarat mutlak harga jualnya Rp 80.000 per kilogram.

Jika importir tidak dapat menjual dengan harga tersebut, maka Kemendag tidak akan mengeluarkan izin impor.

“Kalau enggak ada yang sanggup, saya impor sendiri. Volumennya boleh berapa saja asal harga jualnya Rp80.000 per kilo gram,” ujarnya. **(LMC-03/KC)**